



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 EL UNIVERSAL

04/04/2022

LEGISLATIVO

## **+ El terremoto que sacudió a la alianza PAN-PRI-PRD**

Un buen terremoto sacudió la semana pasada a la alianza, tanto electoral como legislativa, de Va por México, que integran el PAN, PRI y el PRD.

El epicentro de este movimiento telúrico interno fue la presentación de la iniciativa de reforma eléctrica del priísta y vicecoordinador del tricolor, Marco Antonio Mendoza, la que era casi idéntica a la del presidente, Andrés Manuel López Obrador.

Nos cuentan que, desde el mismo jueves, unos minutos después de su presentación generó alerta en las bancadas del PAN y del PRD en San Lázaro, quienes tuvieron un cónclave para analizar la sorpresiva presentación de este proyecto.

Nos describen que al interior de la coalición vino un reclamo fuerte de parte del PAN y del PRD al PRI, y que incluso, aseguran, hubo la advertencia de que, si el tricolor apoyaba la propuesta presidencial en sus términos, simplemente sus abanderados a los gobiernos de Hidalgo, Carolina Viggiano y de Durango, Esteban Villegas, se las arreglaran como pudieran en las contiendas electorales.

Tras esta advertencia, nos comentan, vino el deslinde de la cúpula priísta, primero, para decir que la iniciativa presentada era a título personal del legislador, quien además es muy cercano al coordinador, Rubén Moreira; y después, el proyecto fue retirado.

Esta semana, que es crítica para la reforma eléctrica, se podrá apreciar si el sismo causó daños graves a los cimientos de la alianza opositora o si se aguantó la sacudida y se mantiene firme.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/bajo-reserva-expres-el-terremoto-que-sacudio-la-alianza-pan-pri-prd>